

# Spende aus Schrattenthal

## Spendenaktion der FF Wettkampfgruppe W.O.S. an HERZKINDER ÖSTERREICH



- Hintere Reihe v. links: Bürgermeister Stefan Schmid, Sebastian Miksu, Lukas Wally, Martin Schmidt, Michael Dvorak-Leeb, Thomas Warbinek (in Vertretung Sportverein Manhartsberg).
- Vordere Reihe v. links: Roman Pointner, Stefan Melik, Rainer Linsmeyer, Andreas Grundschober, Karin Brunner (Herzkinder Österreich), Christian Schmidt.
- Foto: FF-W.O.S.
- hochgeladen von [Alexandra Goll](#)

**Die Feuerwehr Wettkampfgruppe W.O.S. (Waitzendorf-Obermarkersdorf-Schrattenthal) hatte anstatt des bereits traditionellen Glühweinstandes diesmal wiederholt eine „Spendenaktion“ organisiert.**

SCHRATTENTHAL. Die Spenden gingen an „Herzkinder Österreich“ mit einer großartigen tollen Summe von 4.500 Euro.

In dieser Spendensumme ist ein Betrag von 1.150 Euro enthalten. Dieser Reinerlös durch freiwillige Spenden wurde im Rahmen der Silvesterausschank des Sportvereins Manhartsberg in Schrattenthal gesammelt. Aufgrund der Corona-Pandemie konnte der Glühweinstand nicht in gewohnter Form durchgeführt werden. "Wir bedanken uns für die Teilnahme und die vielen wertvollen Spenden", so die

Teilnehmer der Wettkampfgruppe.

Sofern es möglich ist, wird heuer der Glühweinstand am 26.11.2022 in Schrattenthal geplant.